



Dore et Legendre s'associent pour garantir la performance énergétique

Le spécialiste de la domotique Delta Dore et le groupe de BTP Legendre ont créé, mi-juin, Effinside, une entreprise afin de proposer une offre globale de performance énergétique.

Effinside proposera une offre allant des travaux à la garantie de résultats énergétiques en passant par des outils de pilotage de la performance et le montage financier via des tiers financement. Delta Dore emploie 840 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires de 140 millions d'euros en 2016. La société basée à Bonnemain a d'ores et déjà équipée trois millions de logements et 10 000 sites tertiaires avec ses équipements domotiques. Le groupe de BTP Legendre emploie, lui, plus de 1 600 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires de 440 millions d'euros en 2016. L'entreprise rennaise décline son savoir-faire autour de trois activités principales : la construction, l'immobilier et l'énergie.